



## BCN informa sobre la evolución del comercio exterior en enero 2021

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 17 de marzo de 2021, las estadísticas de comercio exterior correspondientes a enero 2021, las cuales indican que el déficit comercial de mercancías totalizó 140.3 millones de dólares, siendo mayor en 36.3 millones de dólares (34.9%) que el registrado en enero 2020 (US\$104.0 millones). El aumento en el déficit comercial fue resultado del incremento de las importaciones (12.8%) que primó sobre el aumento de las exportaciones (3.5%).

Las estadísticas muestran que las exportaciones de mercancías sumaron 253.3 millones de dólares en enero, superando en 8.5 millones de dólares (3.5%) a las observadas en enero del 2020 (US\$244.8 millones), debido al incremento interanual en el precio promedio de los productos exportados (1.2%), y de los volúmenes exportados (2.3%). En el total de las exportaciones, el sector de manufactura aportó el 46.2 por ciento del valor total, mostrando un incremento interanual del 3.9 por ciento. Por su parte, las exportaciones del sector agropecuario, que contribuyeron con 24.1 por ciento, registraron una disminución interanual de 12.1 por ciento; y las exportaciones mineras, que representaron el 26.6 por ciento del total, tuvieron un crecimiento de 29.5 por ciento. En tanto, las exportaciones de productos pesqueros (3.1% del total) registraron una disminución de 26.1 por ciento.

Por su parte, las importaciones FOB de enero totalizaron 393.6 millones de dólares, reflejando un incremento interanual de 12.8 por ciento. Así mismo, las importaciones CIF registraron un incremento interanual de 12.8 por ciento, como resultado del aumento en la factura petrolera (27.6%) y compras al exterior de bienes de capital (16.4%), bienes de consumo (13.0%) y bienes intermedios (2.0%).

Finalmente, las exportaciones brutas de Zona Franca totalizaron 232.7 millones de dólares en enero, las cuales fueron menores en 6.4 por ciento con respecto a enero de 2020 (US\$ 248.5 millones), incidiendo en este resultado la disminución observada en las exportaciones de productos pesqueros (-30.7%) y textiles (-15.7%), principalmente. No obstante, las exportaciones de tabaco y arneses mostraron recuperación, al registrar un crecimiento interanual de 40.6 y 10.3 por ciento respectivamente.

Managua, 17 de marzo 2021